



Offene Veteranenmeisterschaft 2025

Erstmals führten wir von den Zürcher Veteranenvereinigung eine 10 m Meisterschaft für aufgelegt und kniend schiessende Veteranen durch. In der Heimrunde beteiligten sich 41 Schützen aus verschiedenen Unterverbänden.

Am Sonntag 2. März trafen sich 20 Schützen zum Final auf der Schiessanlage Luckhausen bei Illnau. Sie kamen vom BKAV aus Aegerten vom ZSAV aus Aarau, vom OASV aus Herisau und aus dem ZKAV.

In zwei Durchgängen schossen je 10 Schützen pro Stellung das Programm von 40 Schüssen. Ohne Zwischenfälle verliefen die beiden Durchgänge problemlos.

Unser Schützenmeister Tony Haller war für das Schiessbüro zuständig, er machte die Auswertung und Resultaterfassung.

In der kniend aufgelegt Stellung gewann René Eschmann, vor Rolf Uhlmann und Kurt Röthlin.

Kniend frei belegte Ernst Zellweger souverän den ersten Platz vor Wolfgang Kappeler und Martin Mächler.

Nach dem Schiessen konnten die Teilnehmer in der Schützenstube noch eine Verpflegung geniessen, Ich habe einen Spagettiplausch angeboten. Dieses Essen, so habe ich es empfunden, ist bei allen sehr gut angekommen, ja es war schlussendlich gar etwas knapp geworden, sodass beinahe alles restlos verspeist worden ist. Zu dieser tollen Atmosphäre hat sicherlich auch Rita Rüegg, die Schützenhauswirtin beigetragen, sie hat uns hervorragend mit Getränk und Kuchen bewirtet. Ich darf feststellen, dass dieser Versuch vollumfänglich gelungen ist, kleine Anpassungen und Verbesserungen sind immer möglich. Diesen Erfolg haben aber erst die Teilnehmer ermöglicht, wir danken allen Schützen die mitgeschossen haben. Wir als Organisatoren sind sehr zufrieden und werden versuchen eine Fortsetzung dieses Veteranentreffens für 10m Schützen anzubieten.

der Präsident ZKAVV

Martin Vogel